

Investigan altercado sexual ocurrido al interior del Hogar de Cristo

Una denuncia emanada durante la madrugada de este miércoles desde la Hospedería del Hogar de Cristo derivó en la detención de una persona, otra en el hospital y una causa abierta en el Ministerio Público. El caso requirió la llegada de Carabineros hasta las dependencias, en donde el denunciante señaló haber sido víctima de abuso sexual por parte de otro de los residentes. Sin embargo, el imputado no alcanzó pisar el Juzgado de Garantía, ya que se desestimó la denuncia por no haber un relato coherente.

El procedimiento fue derivado por el fiscal a la Brigada de Delitos Sexuales (Brisex) de la Policía de Investigaciones (PDI) de Punta Arenas. Los detectives realizaron diligencias consistentes en la toma de declaraciones, aunque no se reunieron antecedentes suficientes para poder realizar una formalización.

El fiscal Sebastián González, señaló que "por el momento no tenemos antecedentes como para nosotros poder formalizar una investigación en contra de esta persona denunciada. Él señala que estas relaciones habrían sido consentidas y lo cierto es que la declaración de la víctima tampoco otorga tantas luces respecto de la ocurrencia de los hechos".

No obstante, desde el Ministerio Público se solicitó al Juzgado de Garantía de Punta Arenas una medida cautelar de prohibición de acercarse a la víctima en esta causa por parte del imputado. Además, éste último no podrá concurrir nuevamente al Hogar de Cristo de esta ciudad.

Por tanto, pese a haber un detenido por parte de Carabineros, fue la investigación de la Brisex la que arribó a la decisión de no formalizar, toda vez que no habían los antecedentes suficientes y que "no concurrían los requisitos del tipo penal de violación ni de abuso sexual, por el momento. Pero se solicitan estas medidas cautelares para proteger a la víctima por mientras se esclarecen los hechos", aclaró el fiscal González.

Cabe señalar que la víctima fue trasladada al Hospital Clínico de Magallanes, aunque por circunstancias distintas de los hechos y que tienen relación con un problema de salud mental.